
El Gobierno de México presenta reporte de protección a mexicanos en el exterior y celebra avances de la iniciativa con el sector privado

Comunicado No. 156



El Gobierno de México presenta reporte de protección a mexicanos en el exterior y celebra avances de la iniciativa con el sector privado

Autor
Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación
26 de mayo de 2020

Categoría
Comunicado

El día de hoy, en el marco de la conferencia matutina que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, presentó el reporte sobre la protección y atención consular a mexicanos en el exterior. En el acto, se presentaron los avances sobre la iniciativa con el sector privado denominada Juntos por la Salud.

El secretario Marcelo Ebrard dio a conocer los avances en la reapertura de la red consular de México en Estados Unidos. Los consulados que ya han comenzado una reapertura gradual de los espacios físicos, en estricto seguimiento de las disposiciones de salud locales, suman ya treinta y dos. Por otro lado, precisó el canciller Ebrard, la próxima reapertura de diez consulados adicionales en Estados Unidos, lo que se suma a las distintas acciones de apoyo por vía remota que la red consular ofrece a las mexicanas y mexicanos en dicho país.

Al 25 de mayo, la red consular de México en Estados Unidos, en coordinación con casi 6 mil aliados

locales, ha brindado servicios directos de salud física y mental a 222 mil 967 personas en ese país mediante las Ventanillas de Salud (VDS). Además, 907 mil 236 personas se han beneficiado de forma remota con talleres, capacitaciones, “webinars” y cápsulas en radio y televisión. Consulados como el de México en Nueva Orleans, por ejemplo, han puesto pruebas gratuitas de COVID-19 a disposición de la comunidad mexicana en su circunscripción, un esfuerzo que se está replicando en otros consulados.

El canciller Ebrard informó que, de acuerdo con las representaciones de México en el exterior, al día de hoy suman 465 mexicanos reportados como contagiados, 368 de ellos en Estados Unidos. Asimismo, señaló que lamentablemente se han reportado mil 66 connacionales fallecidos a causa de la pandemia en Estados Unidos y siete en el resto del mundo. Finalmente, agradeció la dedicación y profesionalismo de los representantes de México en el exterior, “cuya labor ha sido invaluable en estos momentos difíciles”.

Al presentar la iniciativa Juntos por la Salud, el presidente de la Fundación Mexicana para la Salud AC (Funsalud), Héctor Valle Mesto, informó que, del convenio de colaboración entre el Gobierno de México y la Asociación Nacional de Hospitales Privados y el Consorcio Mexicano de Hospitales, más de 4 mil pacientes han sido transferidos a los hospitales privados, en su mayoría del IMSS, seguido por el Isste, Insabi y Sedena.

Con la iniciativa Juntos por la Salud, se ha apoyado a 87 hospitales de los 32 estados de la República mediante la distribución de más de 500 mil kits médicos, 4.2 millones de guantes, 266 mil pares de cubrebocas, 597 mil cubrebocas, 454 mil mascarillas KN965, 12 mil goggles y 31 mil gorros. Se han sumado más de 550 empresas y más de 24 mil personas físicas que han hecho aportaciones.

Finalmente, el secretario Ebrard aseguró que la iniciativa Juntos por la Salud representa la “cohesión en el país entre todos para hacerle frente a la pandemia”. Asimismo, anunció que debido a sus resultados positivos, se extiende un mes más y reconoció el apoyo por parte de la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión (CIRT) y al Consejo Mexicano de Negocios (CMN) por su apoyo y respaldo.

Acompañaron también al presidente Andrés Manuel López Obrador, el presidente de la CIRT, José Luis Rodríguez Aguirre; la vicepresidenta de Grupo Siete, Karen Sánchez Abbott; la directora del CMN, Regina Gándara Mendoza; el presidente de la Asociación Mexicana de Hospitales Privados, Mario González Ulloa; y el representante del Consorcio Mexicano de Hospitales, Gustavo Fernández de Loyola.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 